

#NOTANEGATIVA

Recorta Fitch la calificación de Pemex

● **LA CALIFICADORA DE DEUDA** Fitch Ratings recortó la nota de Petróleos Mexicanos (Pemex) desde "BB+" a "BB", colocándola en perspectiva negativa. Señaló que el precio del crudo mexicano está por debajo de 20 dólares por barril, y no genera el suficiente flujo de efectivo para cubrir los costos operativos y financieros de la empresa y la compañía necesitará un apoyo extraordinario del gobierno en el futuro inmediato, afirmó la calificadora en su análisis. **A. ARIAS**



FOTO: REUTERS